

PROBLEMAS EN EL INICIO DEL CURSO ESCOLAR

El TSJ suspende el traslado de ESO de Les Coves a Vall d'Alba

El Tribunal suspende de forma cautelar la adscripción obligatoria al nuevo instituto

Conselleria respectará la opción de aquellos que quieran llevar a sus hijos a Vall d'Alba

S. MIRET / C. TOMAS / CASTILO

El director general de Centros Docentes, Hermán Garijo, confirmó ayer que el Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de la Comunidad Valenciana ha acordado la suspensión cautelar de la adscripción del alumnado de 1º, 2º y 3º de ESO de Les Coves al IES de Vall d'Alba, por lo que pueden continuar estudiando en el instituto de Sant Mateu.

El TSJ ha admitido a trámite el recurso presentado contra la adscripción y ha decidido la suspensión cautelar de esta hasta que dicta sentencia. El director general de Centros apuntó ayer que, tras conocerse la suspensión, la Conselleria de Educación, en colaboración con los servicios territoriales, están trabajando para dar la mejor solución a los padres. Asimismo, desde la Conselleria se dejó claro que se respetaría la opción de aquellos que quieran seguir llevando a sus hijos al IES de Vall d'Alba.

Por ello, el director territorial de Educación, Francisco Balla, informó de que mañana habrá un autobús en Les Coves para trasladar al IES de Vall d'Alba a todos aquellos alumnos que hayan finalizado la matrícula en este nuevo centro. Sin embargo, Balla explicó que no tiene constancia de la sencuencia del TSJ, y que está a la espera de que desde la Conselleria le comuniquen la noticia.



Desde hace una semana, los padres no llevan a sus hijos al colegio público de Atzeneta.

PROTESTA DEL APA

Vecinos de Atzeneta se manifestarán para mantener a los niños en el pueblo

R. R. / C. T. / ATZENETA

■ Hoy hay manifestación en Atzeneta. La Asociación de Padres de Alumnos (APA) del colegio público de la localidad ha convocado a las 8.30 horas una protesta. "a la que acudirán todo el pueblo", para exigir a la Conselleria de Educación que se continúe estudiando, al menos el primer ciclo de Secundaria en la localidad, es decir, "que los niños no se vayan del pueblo hasta que no cumplen 14 años".

Asimismo, desde el APA informaron de que "ningún niño irá esta semana a clase".

una medida que ya se arrastra desde la semana pasada. "y que seguirá en firme hasta que acepten las peticiones".

De ese modo, "ningún alumno se subirá hoy al autobús escolar que ha de trasladar a los estudiantes al IES de Vall d'Alba", afirmó Gil.

Por su parte, el alcalde de Atzeneta, Miguel Ángel Carrillo, reiteró que si en el plazo de una semana no se resuelve el conflicto, el Ayuntamiento presentará su dimisión en pleno. El lunes se sumó ayer a la protesta

"porque se perderá la despoblación rural".

Por otra parte, el director territorial de Castellón, Francisco Balla, recordó ayer que se va a respetar la libertad de los padres, por lo que si algún vecino de Atzeneta decide llevar a su hijo a Vall d'Alba hoy, el autobús pasará a recogerlo. Al igual que ya explicó el director general de Régimen Económico, Alejandro Iturriaga, a los padres el pasado viernes, se trata de una Ley Orgánica, recordó que debe ser respetada, pues la escolarización de ESO es "obligatoria".

Poca repercusión en la comarca del Alto Palancia

■ La inminente huelga general tiene muy poca repercusión en la comarca del Alto Palancia. Gremios más creen que los establecimientos de servicios básicos, aunque PCC, dejó de enseñar la huelga.

Por su parte, fuentes de la pedrocería Comunitat de Empresarios confirmaron que los comercios, talleres y empresas del sector servicios ofrecen una completa normalidad, si igual que el sector de la construcción. También informaron sus parades los representantes del mercado del jardín de Segorbe. En el Ayuntamiento de Segorbe, de uso total de 240 empleados, tan sólo fueron a la huelga 11. La inminente huelga también mantiene los mismos niveles en los medios informáticos. Rafael Martínez

la huelga general

Los pequeños negocios opinan que el 'decreto' no les afecta

R. R. / C. T.

■ La huelga general sigue en marcha el ritmo de vida cotidiano de las grandes de los pequeños negocios del interior. En el caso de Terol, en la comarca del Maestrazgo, la jornada

desarrolló con la tranquilidad propia de un día laborable cualquiera. La mayoría de industrias en el pueblo ha hecho que se note como la construcción, agricultura, ganadería y pequeños comercios tienen bajas o casi nulas tasas de padres asistidos, no han sido ni se han sentido impactados por la huelga considerando de que en estos pequeños pueblos, este tipo de estos asisten mejor a los vecinos.

«organismo a medias en Borriol

Empresas como Porcelanato, Sanmartín, Pitarch, o Leoni, cierran

A. S. / C. T.

■ Los principales empresarios de Borriol paralizan ayer su actividad con motivo de la huelga general. Es el caso de Porcelanato, en la que solo estan

bajo los operarios para ofrecer los servicios mínimos. Por su parte, tanto cerró sus puertas al igual que Murallas March o Trabajos portes Santamaría.

Sin embargo, hubo actividad en algunos tramos de la avenida de Borriol, que está en operación. Por su parte, los negocios Juan Bautista, como bares, tiendas y taller de piedra, así como funcionarios del ayuntamiento y trabajadores del centro médico desarrollaron su actividad con total normalidad.



■ "No huelga porque todavía teníamos que cerrar la guardería y no tiene sido una complicación para los clientes".



■ "Huelga en una empresa. He hecho huelga porque estoy que me ha convencido algo así que me ha recomendado".



■ "Huelga en la construcción. No quería perder un día de juez ni enfermo de huelga, por lo que no he hecho huelga".



■ "No me importa porque solo estoy en el centro que es la calle y el centro es donde tienen que estar las personas".



■ "Hoy huelga pero no solvado totalmente porque no se ha informado bien el Estado del Gobierno en estos momentos".



■ "No ha hecho huelga porque no descubrimos en los últimos días ninguna actividad".